

Topit



未来の放送局
—小島祥次さん

碧海・西尾幡豆の地に住む人たちが、自らの手で創り、育てていこう。そんな放送局を作りたいと思いつら立ち上げました

た。そして、この地域を総称する名前を探している時に見つけたのが"D a i c h i"。地でつながつていて、地域に根ざす放送局という意味でもぴたりでした。それに、地域に誇りを持てるようになるんです。そうやって、撮る側も見る側も響きあって、自分の街を見

た。自分の住む街。そんな見慣れた風景をなじんだ目で映す。そして、それを見た人の反応をいたぐと、うれしくなつて改めて自分の地域に誇りを持てるようになりますしね。あえて未 来を見据えてアルファベ

ーイションをする人、出演する人など参加の方はいろいろ。この放送局からあなたの方法であなたならではの情報発信をしてみませんか。

チャンネル
[だいち]
Daiichi
NOW ON AIR!

「出る人」モ、
「撮る人」モ、
「作る人」モ、
「みんな市民」

キヤツチ16chで朝・夜10時から放送中

映像で元気な街を
ツトにしてみました。



知らないことばかり

情報つて得る欲求もあれば、伝えたい欲求といふのも誰しもが持つているんです。身近なところにこんな面白いことがあります。そういうのを掘り起こしていきたい。

企画を立てる人、ナレーションをする人、出演する人など参加の方はいろいろ。この放送局か



【伝えたい「知つてほしい」
が「エナルギー」になる】

すべての番組づくりを市民が担当。市民が気軽に参加でき、どんな小さな出来事も伝えられる。そんな今までのテレビとはちょっと違う放送局を目指して誕生した市民グループです。

問い合わせ▶碧海・西尾幡豆市民放送局
(☎050<5201>3110/Eメールinfo@ch-daichi.jp
/ホームページhttp://ch-daichi.jp)

参加いただけて一緒に活動します。

苦労と喜びと
—内藤順司さん

撮影して、
編集して一
つの作品に
仕上げると
いうのは苦労もあります。
人に見てもらうというこ
とを考えると不安にもな
ります。でも、完成して、「映
像見たよ」って言われる
とやはりうれしいですね。

—小島さん

情報つて得る欲求もあれば、伝えたい欲求といふのも誰しもが持つているんです。身近なところにこんな面白いことがあります。そういうのを掘り起こしていきたい。

企画を立てる人、ナレーションをする人、出演する人など参加の方はいろいろ。この放送局からあなたの方法であなたならではの情報発信をしてみませんか。